

asisi

FREIHEIT DES MALENS

Die Kathedrale von Monet

YADEGAR ASISI
360° PANORAMA

ab 16. März 2024 im

PANOMETERLEIPZIG

panometer.de | asisi.de



FREIHEIT DES MALENS

Mit dem Panorama DIE KATHEDRALE VON MONET führt Yadegar Asisi die Besucher in die Zeit des Impressionismus. Er zeigt die französische Stadt Rouen Ende des 19. Jahrhunderts und zelebriert die Kathedrale der Stadt in vielfältigen Farbnuancen, Schattierungen und Lichteinfällen. Das Besondere: Das Panorama wurde von Asisi erstmals komplett in Öl auf eine ca. 6 x 2 Meter große Leinwand gemalt, bevor es darauf folgend digitalisiert, vergrößert, gedruckt und final im Panometer als 32 Meter hohe 360°-Installation gezeigt wird. Besucher tauchen direkt in das Werk ein und erleben die Ölmalerei als Kunstform in einem nie dagewesenen immersiven Erlebnis.

FREEDOM OF PAINTING

With the panorama THE CATHEDRAL OF MONET, Yadegar Asisi takes the visitor back to the Impressionist era. It shows the French city of Rouen at the end of the 19th century and celebrates the city's cathedral in a variety of color nuances, shades and incidences of light. The special aspect: Asisi created his first panorama to be painted entirely in oil on a 6 x 2 metre canvas, then digitized, enlarged, printed and finally displayed in the Panometer as a 32 metre high 360° installation. Visitors can immerse themselves directly in the work and experience oil painting as an art form in an unprecedented immersive experience.



PANOMETER LEIPZIG
Richard-Lehmann-Straße 114
04275 Leipzig

ÖFFNUNGSZEITEN
OPENING HOURS
Täglich 10 – 17 Uhr
Daily 10 am – 5pm

BESUCHERSERVICE
VISITOR SERVICE
T +49 (0) 341.35 55 34-0
service@panometer.de

TICKETS
14 Euro, ermäßigt 12 Euro
14 Euro, reduced 12 Euro

WEITERE INFORMATIONEN
MORE INFORMATION
www.panometer.de
www.asisi.de

 [panometer.leipzig](https://www.facebook.com/panometer.leipzig)
 [panometer](https://www.instagram.com/panometer)



(c) DS Capture